Entrega, dedicación y esfuerzo: Iván Rodríguez Luna

**El entrenador de para atletismo campo fue designado Premio Nacional de Deportes 2017 // Boletín 3341



Iván Rodríguez Luna, entrenador de para atletismo camp

Autor Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación 10 de noviembre de 2017

Categoría Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.



Ciudad de México, a 10 de noviembre de 2017 (CONADE).- El entrenador de atletismo campo, para deportistas de silla de ruedas, fue designado como Premio Nacional de Deportes 2017, luego de que sus atletas sumaron varias preseas en el Campeonato Mundial de Para Atletismo Londres 2017 y el Mundial Juvenil Nottwil 2017.

"Este premio significa mucho trabajo, entrega, dedicación, esforzarse con todo el equipo de trabajo, pasar por muchas cosas, algunas gratas otras no y al final del día, significa el trabajo con los atletas y el resultado de ellos", señaló el entrenador, quien trabaja diariamente en las instalaciones del Centro Paralímpico Mexicano,

"Muchas emociones se me vienen en este momento, es un logro personal y profesional, pero creo que también es gracias a toda la gente que me ha acompañado en el proceso, me siento orgulloso por este reconocimiento", compartió Rodríguez Luna, quien recibió la designación junto con la entrenadora de nado sincronizado Adriana Loftus.

Iván inició como entrenador en el deporte paralímpico a los 20 años de edad. "Fue una oportunidad que no dejé ir, llevo 10 años con este trabajo, empecé con atletas de parálisis cerebral y a partir del 2012 estoy con deportistas de silla de ruedas y ha sido una catapulta para empezar a tener resultados en la disciplina que yo domino que es atletismo campo".

En 2017, la destacada participación de varios de sus atletas, en los Campeonatos Mundiales elite y juvenil, le valieron la nominación:

Mario Santana, récord de América en lanzamiento de clava F51; Floralia Estrada, medalla de bronce y récord de América en disco F57; Rosa Guerrero bronce en bala F55 en el Mundial Londres 2017 y Kenya Nayeli Lozano, oro en jabalina F42-47 y bronce en disco F42-47 en el Mundial Junior Nottwil 2017.

"Son algunos de los que sumaron este año y que me dan la satisfacción y el resultado para este Premio Nacional", destacó.

"Otro logro importante para mí fue llegar a los Juegos Paralímpicos Río 2016, fue una de las experiencias que más ha disfrutado, llegar ahí y medirme a nivel de entrenador con los rivales, no tuvimos los resultados que hubiera querido, pero no lo considero un mal resultado, porque eso hizo que este año rumbo al campeonato Mundial afináramos los detalles de lo que teníamos que trabajar para poder llegar a los resultados de hoy en día", reconoció el especialista.

Sobre sus próximos objetivos, el entrenador señaló:

"Nuestro compromiso es rumbo a Tokio 2020, yo espero tener mi logro principal ahí, esa es la meta primordial y el compromiso para el equipo, para los atletas, el equipo multidisciplinario y el mío personal como entrenador, ese es el objetivo, lograr una o más medallas paralímpicas en los próximos Juegos Paralímpicos", concluyó.

Compartir